



### Die Tage der Pilze am Stern sind gezählt: Im April neue Gestaltung

(anc) – Das waren kein Sturmtief und auch keine Rowdies, die in diesen Tagen die Pilze auf den Mittelinseln an der Sternkreuzung umgelegt haben. Die von Gärtnern aus der Partnerstadt Montbéliard gestalteten und bei Autofahrern wie Fußgängern gleichermaßen beliebten „Schwam-

merl“ waren zusammen mit den „Kühen im Graskleid“ fast ein ganzes Jahr lang zu sehen. Seit gestern sind sie wieder auf dem Weg zurück in die französische Partnerstadt, von wo sie zu ihrem künftigen Standort in einer französischen Stadt weitertransportiert werden. Für die künftige Ge-

staltung der Inseln an der B 27 haben sich die Gärtner aus Montbéliard wieder einiges einfallen lassen: Bei neuen Installationen, die im April aufgestellt werden sollen, werden laut dem Tiefbau- und Grünflächenamt vielleicht auch Wasser und Licht eine Rolle spielen.

Bild: LKZ-Zeller